



Présentation de l'Ensemble des Cuivres Broyards

L'Ensemble des Cuivres Broyards comme son appellation le précise se trouve dans la Broye plus précisément à Payerne et composé de musiciennes et musiciens issus des cantons de Vaud et de Fribourg.

Composé de plus de 35 musiciens dont 2 dames, cet ensemble joue en formation brass-band.

Etant tous retraités et disponibles, les répétitions se font durant la journée. Il en va de même pour les concerts ou prestations qui se passent principalement durant la journée.

Par ce fait, nous assurons des concerts de très bonne qualité avec un répertoire varié ; thème classique ou populaire selon les circonstances et apprécié de l'auditoire.

Pour d'autres informations sur notre formation ses activités et son répertoire son site internet est à disposition sur cette adresse :

[https://www.cuivresbroyards.ch/.](https://www.cuivresbroyards.ch/)

Le webmaster : A.R

